

INDONESIA SATU

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Silaturahmi ke Mubaligh Jama'ah Ahmadiyah Indonesia (JAI) Cabang Ciledug

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 8, 2023 - 09:06



Kab. Cirebon - Kapolsek Pabuaran, IPTU Moch. Soleh, SH. melakukan kunjungan silaturahmi ke Mubaligh Jamaah Ahmadiyah Indonesia (JAI) Cabang Ciledug Kec. Ciledug Kab. Cirebon pada hari ini. Jum'at (08-12-2023).

Kunjungan tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan disamping

itu juga untuk mengetahui keberadaan dan kegiatan yang dilakukan oleh Jamaah Ahmadiyah Indonesia (JAI) yang berada di wilayah hukum Polsek Pabuaran.

Dalam pertemuan tersebut Kapolsek Pabuaran IPTU Moch. Soleh, SH. diterima secara langsung oleh Sdr. Ikhsan Tahir Ahmad sebagai Mubaligh JAI Cabang Ciledug Kec. Ciledug di Masjid Baitul Islam Blok dalem Rt 001 RW 001 Desa Pabuaran Wetan Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Kapolsek Pabuaran didampingi anggota memberikan pesan terkait keamanan dan ketertiban terutama agar tetap terpeliharanya kerukunan di sekitar khususnya wilayah hukum Polsek Pabuaran.

IPTU Moch. Soleh, SH. dengan silaturahmi ini menyampaikan harapannya agar kerjasama antara Kepolisian dan Para Pemuka Agama untuk sama-sama menjaga dan menciptakan terpeliharanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat terutama dalam menjaga kerukunan antar umat beragama. Sementara itu Sdr. Ikhsan Tahir Ahmad selaku Mubaligh menyambut baik kedatangan Kapolsek Pabuaran, menyatakan sangat mendukung dalam upaya menciptakan kerukunan antar umat beragama, apalagi di wilayah Bapak sudah ada wadah Forkolin (Forum Komunikasi Lintas Iman) kami sangat berterima kasih atas kunjungan Bapak Kapolsek beserta Anggotanya. "ujarnya'

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K.M.H, turut memberikan apresiasi terhadap inisiatif Kapolsek Pabuaran dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan para Pemuka Agama Beliau menegaskan pentingnya menjalin silaturahmi ini sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban kerukunan antar umat beragama, ini harus betul-betul dijaga dan dipelihara dengan baik sebagai langkah mengatasi sikap intoleransi antar kehidupan umat beragama khususnya di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Dengan kunjungan ini, diharapkan dapat mempererat antara kepolisian dengan para Pemuka Agama, dan dapat menjadi upaya ataupun langkah bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran.

Panji